

Fecha: 25-07-2024

Fuente: ADN Radio

Título: "Siempre he considerado que...": Marcelo Salas entrega su postura sobre el eventual regreso de Charles Aránguiz a la U

Link: <https://www.adnradio.cl/2024/07/25/siempre-he-considerado-que-marcelo-salas-entrega-su-postura-sobre-el-eventual-regreso-de-charles-aranguiz-a-la-u/>

El "Matador" se refirió al posible retorno del volante nacional a los azules de cara al segundo semestre de la temporada 2024.

Los hinchas de la U de Chile siguen expectantes por el eventual regreso de Charles Aránguiz de cara al segundo semestre de la temporada 2024, donde los azules tienen como principal objetivo quedarse con el título del Campeonato Nacional.

Al respecto, el histórico delantero de la U, Marcelo Salas, se refirió al posible retorno del 'Príncipe en el marco del lanzamiento del Certificado en Sports management, Negocios y Vida Saludable de la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez.

"Son rumores, no se sabe si va a volver o no.

Siempre he considerado que es un jugadortazo, una gran persona y creo que sería un aporte en cualquier momento", declaró el 'Matador' a los medios de comunicación.

"Tengo un cariño especial por él y esperar que la decisión que tome sea la correcta y la mejor para él", añadió el mandamás de Deportes Temuco sobre Aránguiz, quien vive días claves para definir su futuro en Inter de Porto Alegre.

Marcelo Salas y el presente de la U

Por otra parte, el otrora goleador analizó el momento del equipo dirigido por Gustavo Álvarez: "Tuvo un inicio muy bueno, al final como pasa siempre, los clubes se adaptan y te empiezan a conocer más tu fórmula y quizás le ha costado más en los últimos partidos".

"Pero después de los últimos años de la U, este año ha sido muy bueno. En el último tiempo ha estado peleando por no descender o en la parte baja de la tabla y ahora ha estado luchando con el Campeonato. Esperar que les vaya bien, como un hincha más que soy", complementó Salas.

ADN

Los Tenores

con Carlos Costas, Víctor Cruces

Programación

Visitas: 157.599

VPE: 1.689.462

Favorabilidad: No Definida

"Siempre he considerado que...": Marcelo Salas entrega su postura sobre el eventual regreso de Charles Aránguiz a la U

jueves, 25 de julio de 2024. Fuente: ADN Radio



El "Matador" se refirió al posible retorno del volante nacional a los azules de cara al segundo semestre de la temporada 2024. Los hinchas de la U de Chile siguen expectantes por el eventual regreso de Charles Aránguiz de cara al segundo semestre de la temporada 2024, donde los azules tienen como principal objetivo quedarse con el título del Campeonato Nacional.

Al respecto, el histórico delantero de la U, Marcelo Salas, se refirió al posible retorno del 'Príncipe' en el inicio del lanzamiento del Certificado en Sports management, Negocios y Vida Saludable de la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez:

"Son rumores, no se sabe si va a volver o no. Siempre he considerado que es un jugadortazo, una gran persona y creo que tiene un aporte en cualquier momento", declaró el 'Matador' a los medios de comunicación.

"Tengo un cariño especial por él y esperar que la decisión que tome sea la correcta y la mejor para él", añadió el mandamás de Deportes Temuco sobre Aránguiz, quien vive días claves para definir su futuro en Inter de Porto Alegre.

Marcelo Salas es el presente de la U

Por otra parte, el otrora goleador analizó el momento del equipo dirigido por Gustavo Álvarez: "Tuvo un inicio muy bueno, al final como pasa siempre, los clubes se adaptan y te empiezan a conocer más la fórmula y quizás te ha costado más en los últimos partidos".

"Pero después de los últimos años de la U, este año ha sido muy bueno. En el último tiempo ha estado peleando por no descender o en la parte baja de la tabla y ahora ha estado luchando con el Campeonato. Esperar que les vaya bien, como un hincha más que soy", complementó Salas.

ADN

Los Tenores

con Carlos Costas, Víctor Cruces

Programación